

**Tanzen: Neujahrsempfang beim TV Hemsbach****„Wir sind wie eine großartige Familie“**

(pfr). „Wir haben 2014 einen weiteren Meilenstein in unserer Tanzsportabteilung gesetzt“, so Abteilungsleiter Klaus Schollmeier beim traditionellen Neujahrsempfang der „Penguin Tappers“ im Studio in der Hans-Michel-Halle.

Das 25. Jubiläumjahr der „Tappers“ war das bisher erfolgreichste in ihrer Geschichte. Der erste Höhepunkt des letzten Jahres war die große Jubiläumsshow: 3.000 Zuschauer feierten Anfang Oktober in drei ausverkauften Vorstellungen die 200 Steptänzer. Bei der Deutschen Meisterschaft in Lingen haben die Aktiven neun Titel, sechs Mal Silber und einmal

Bronze gewonnen. In allen Kategorien wurden die Fahrkarten für die Weltmeisterschaft in Riesa gelöst und erstmals alle vier Formations-titel verteidigt. Schließlich, als weiterer Höhepunkt, in Riesa bei den Formationen der Weltmeistertitel bei der HK2, dazu zwei Silbermedaillen - Junioren und Production - sowie ein vierter und sechster Platz bei den Schülern und der HK1 in den Finals, gewonnen. Die 160 WM-Teilnehmer der „Penguin Tappers“ haben Deutschland bei der WM würdig repräsentiert und dafür viel Applaus erhalten. „Es war ein abartiges Jahr, das gezeigt hat, dass Hemsbach die Hochburg des deutschen Steptanzes ist“, meinte Schollmeier unter großem Beifall der zahlreichen Mitglieder und Freunde.

**Studioausbau 2015 geplant**

Hinsichtlich der Projekte für das Jahr 2015 meinte Schollmeier: „Es wird heuer kein Großprojekt geben, das streben wir erst wieder 2016 an.“ Vielmehr wird der Ausbau des Stu-



Die Trainerinnen und Trainer der „Penguin Tappers“ 2014

Foto: pfr

dios mit den neuen Räumen im Mittelpunkt stehen. Bei der Abteilungsversammlung Anfang Februar werden die genauen Zahlen von der Show sowie die Meisterschaftstermine bekannt gegeben, die beim anstehenden „Round Table“-Gespräch der TAF nächste Woche mit den einzelnen Tanzschulen festgelegt werden. Erfreut war Schollmeier über die wieder große Helferschar, die bei der Show im Einsatz war. „Wir sind wie eine großartige Familie. Ohne diesen Zusammenhalt könnten wir solche Großprojekte nicht durchführen.“ Einen besonderen Dank richtete die Abteilungsleitung an die Trai-

ner Tanja Mayer, Jana Matz, Kristina Engelhardt, Monika Schulz und Lukas Adamik, die nach dem krankheitsbedingten Ausfall der Cheftrainerin die Show und das Training für die DM und WM übernommen hatten. Abschließend richtete Schollmeier das Wort an die über 30 Trainerinnen und Trainer, die meist ehrenamtlich ihren Job mit viel Freude und Spaß erfüllen: „Ohne diese jungen Menschen, die im letzten Jahr zusammen über 5.000 Trainingsstunden geleitet haben, wären wir nicht so erfolgreich und könnten das Niveau bei der DM und WM nicht erreichen.“

**Termine 2015**

Anfang Februar: Abteilungsversammlung; 8. Mai: Sportlehrerung der Stadt Hemsbach; Oktober: Deutsche Meisterschaften (Veranstalter noch offen); 1. bis 5. Dezember: Weltmeisterschaft in Riesa.

**Tanzen: TV Hemsbach****Neue Steptanzkurse**

(pfr). Aufgrund der großen Nachfrage nach Anfängerkursen für Schüler und Erwachsene nach der Jubiläumsshow der „Penguin Tappers“, bietet die Tanzsportabteilung des TV 1981 Hemsbach jetzt zwei Kurse im Studio in der Hans-Michel-Halle an.

Der Erwachsenen-Anfängerkurs beginnt am Mittwoch, 21. Januar, von 20 bis 21 Uhr. Trainerinnen sind Milena Basler und Alicia Gärtner. Der Schüler-An-

fängerkurs startet am Freitag, 24. Januar, um 16.30 Uhr. Die Schüler werden je nach Alter in zwei Gruppen eingeteilt. Trainerinnen sind Franziska Seyferth, Laura Engelhardt, Felicia Boggasch und Sally Ahlers. Auskunft und Anmeldung bei Abteilungsleiterin Andrea Mayer unter E-Mail: a-v.mayer@t-online.de. Die neuen Trainingszeiten der anderen Steptanzgruppen sind unter [www.penguin-tappers.de](http://www.penguin-tappers.de) abrufbar.